
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

育成会ニュース 
◇だんだんと涼しくなってきている今日この頃、キャンプも出来るよう
になってきて良かったな～と思います。でも、感染症には十分に注
意して活動して下さい。応援しています！ 

スカウトクラブ 鈴木義清 
書面での総会の結果は 11 月の松 8 ニュースでご報告いたします。
（育成会より） 

ベンチャー隊ニュース 
◇９月１３日に沖縄と新潟と松戸を結んで隊会議を行いました。そ
の中で BS 隊から上進してくるスカウトの話で盛りあがっていまし
た。早く一緒に活動出来るといいね！ 
先月の８月２1 日に、富士スカウト章と菊スカウト章の松戸市長顕
彰会が行われました。みんな緊張したらしい。そりゃそうだよね
（笑）そのときの写真です。 

ボーイ隊ニュース 
◇１２日～１３日で久しぶりのキャンプです。まだまだ新型コロナ
ウイルスの関係で制約がありますが、いろいろ工夫しながら行い
ました。３密を避けるためＡ型テントではなくソロテントです。設営
後はまるでテント村みたいです。食事も取り分けをしないように一
人バーベキューでした。いつものキャンプとは違いましたが、野営
場での生活はやはり楽しいです。スカウトたちは遅くまでごそごそ
していました。翌朝はカートンドッグの朝食です。ちょっと焦げ過ぎ
ちゃったスカウトもいましたが、野外生活ならではの食事を楽しみ
ました。このキャンプで進級課目をいろいろこなして、松宮スカウト
は１級を、後藤スカウトは２級をクリアしました。二人とも頑張りま
した。他のスカウトも後に続け～！２７日は「野帳のつけかた」を
学びました。今度のハイキングの時には野帳をつけて略地図も書
けるようにしたいですね。スカウトたちのこれからの活躍にご期待
下さい。 
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ビーバー隊ニュース 
◇９月の活動は６日に少し遠い小金原公園で遊びました、モンキ
ーブリッジを元気に渡り、森や草むらにいる危険な生物を水鉄砲で
退治するゲームをしました。そして嬉しいニュースです。新たにビー
バー隊へ東さんが入隊をしました。元気にビーバーの河をわたりビ
ーバー隊の約束をしました。これでビーバー隊は８人になりまし
た。例年なら近隣の清掃奉仕作業の集会なのですが、コロナウィ
ルス感染拡大の中、ビーバースカウトには危険と判断し公園での
集会となりました。 
続いて２７日は動く物を作ろうという集会で、ストローを使ったロボッ
トの手を作りました、人の手の様に動くストローロボットアームでテ
ッシュなど軽いものは簡単に持ち上げられましたね。そして紙コッ
プロケット、輪ゴムと紙コップ２個で簡単に作れます。 
１０月からは新年度プログラムになります、今年も楽しい冒険がい
っぱいのビーバー隊は元気に遊びます。 

ローバー隊ニュース 
９月１９日(土)、７月に組み立てを行ったカッシュ村新倉庫の最終仕
上げ作業に倉岡RSが参加してくれました！これで本格的に倉庫が
使えるようになり、活動の幅も広がって行くでしょう。 
また、翌週の９月２６日(土)に行われたCS隊営火集会にも倉岡
RS、酒井量平副長の両名が奉仕・活躍してくれました。CS隊のス
カウト達には「将来はVSやRSのようなかっこいいスカウトになるん
だ」という良い目標を抱いてもらえたのではないかと思います。 

団関係ニュース 
◇新型コロナの感染に収束が見えません。今後も更なる自粛生
活を強いられる事が予想されます。日本連盟や千葉県連盟の活
動の指針を参考に安心・安全な活動を行い、早くスカウト達が思
いっきり活動できるよう願っております。 
◇９月１２日（土）、９月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催
された。 
◇９月１２日（土）、９月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民
センターにて開催されました。 

☆活動報告・予定が承認された。 
◇９月６日（日）「入団面接」 
ＢＶＳ隊に上岡さんのご紹介で来られていました、東(小)さんの入
団面接を行いました。「ようこそ松戸８団へ！ご家族共にボーイス
カウト活動を楽しんでください。 
◇９月１９日（土）「新倉庫仕上げ完成」 
賛助会員の渡部禮之輔様より寄贈して頂きました新倉庫がＶＳ・
ＲＳスカウトの奉仕にて組み立てが完了しました。４連休の頭で
の実施でしたが、多くの方にご奉仕頂き新倉庫の仕上げ作業が
完了しました。「ありがとうございました！」  

カブ隊ニュース 
◇９月６日、運動公園に集まり「スカウトの日」活動として、公園内
で清掃作業を行いました。コロナ禍での対策指示に従って、作業
を行いました。この日は次回の営火集会に向け、組毎スタンツ練
習に励みました。きちんとセリフを覚えられたかな。 
２６日夜、鎌ヶ谷野営場で営火を行いました。各自お手製のお面を
かぶって組毎にスタンツを行いました。マリオや鬼滅の刃などいろ
んなキャラクターが登場して盛り上がり、みんなで考え練習した成
果を見せてくれました。保護者の皆さんや先輩スカウト達のスタン
ツあり、間に歌もありでとても楽しい営火でした。営火実施にご協
力いただいたボーイ、ベンチャー、ローバー等の先輩スカウト、団
関係者の皆さん、ありがとうございました。 
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